

デイサービスを受ける歓び



一ヶ谷

大石 藤子

梅の香漂う二月、寒い寒いと云っている間に早や冬も終わりに近づき春の足音がすぐそこ迄やってきました。

私達夫婦がデイサービスを受けさせて頂く様になつてから既に一年を迎えるとしています。こんなに近くにこんなに素晴らしい施設があつたなんて、どうしてもっと早く気が付かなかつたのだろう……。職員の方達の行き届いたお世話、優しいこまやかな心使い、日々感謝感激あるのみです。

待ちに待つた入浴日。湯船に浸つてゆつたりとした気分になりながら皆と語り合う一時一お友達も沢山出来ました。昼食は、いつも楽しみの一つで、栄養士さん、調理師さん達が心をこめて作つて下さったであろう品々を有り難く、おいしく頂戴しています。食後の競技のこれ又愉快なこと……童心に帰つて時のたつのも忘れ笑い興じているうちに、もうお別れの時間となつてしまします。次の利用日が待ち遠しくなりません。

何時迄もいつまでも一日でも永く生きて、一回でも多くこのえぐもの柔らかくてすべすべした温泉に入り、暖かくて家庭的な雰囲気に包まれてくるのを老いの暮らしの中の喜びの一つとして毎日を過ごさせて頂いております。

どうか皆さん、今後ともよろしくお願ひ致します。

平成9年度後期 家族介護教室の予定

△六月▽

一、老人の介護

・便秘と排泄

・褥創防止

二、医療の基礎知識

・老人のからだ

・応急手当

△七月▽

一、老人と痴呆

・障害者福祉との相違点等

△八月▽

一、老人福祉の制度とサービス

・介護の心構え等

二、くらしの中の介護

・介護の心構え等

△九月▽

一、施設見学

△十月▽

一、日時—第3金曜日 午後1時30分～午後3時まで

二、場所—デイサービスセンターえぐも

三、対象—利用者の家族及び地域一般

家族介護教室もデイサービス事業の一環として三年目を迎える少しでも御家族のお役に立てるようにと職員一同思案して参りました。

今後も高齢化のニーズに一層応えられるよう各専門職分野で日々研鑽し介護教室をより向上させていきたいと思いますので、一人で多くの御参加をお願いいたします。

